

La France a refusé de lui accorder le visa lui permettant de rallier en toute légalité, la France

Le mois dernier, plus précisément le 12 juin 2021, **Maurice Kamto** devait se rendre dans la commune de Mantes-La-Jolie en région parisienne, pour assister à un festival de poésie. Finalement, il n'y est plus allé en raison d'un refus formel opposé par les autorités françaises. En effet, ces dernières ont estimé qu'en cette période encore marquée par la pandémie de Covid-19, sa participation à un rassemblement d'amoureux de belles lettres ne constituait pas un motif suffisant pour lui accorder le visa. L'opposant est donc resté au Cameroun, qu'il n'a plus quitté depuis que son assignation à domicile a été levée il y a plusieurs mois (8 décembre 2020)

Le magazine **Africa Intelligence** qui a révélé cette information, publiée sur son site internet ce vendredi 2 juillet 2021, indique sans pour autant établir une quelconque corrélation entre les deux situations, qu'en marge de son périple littéraire, Maurice Kamto devait également participer à une manifestation contre le président de la République, **Paul Biya**, prévu le 3 juillet 2021 à Paris. A en croire nos confrères, ce énième rassemblement contre le régime de Yaoundé a été organisé par le Conseil Camerounais de la Diaspora ainsi que quelques membres de la section européenne du MRC. D'après Africa Intelligence, ces militants avaient même annoncé la venue de leur leader, mais ils ont par-là suite dû modérer leur enthousiasme, après que le siège du parti à Yaoundé ait décidé de prendre ses distances avec la manifestation sus-indiquée.

[CIN](#)
